



五福っ子



令和7年1月31日発行 No.13

1月31日(金)より 倉敷っ子美術展

1月23日(木)、レッツ組の子どもたちと一緒に、倉敷っ子なかよし作品展の見学に行きました。市立美術館に入ると、多くの学校や幼稚園・保育園から見学に来ている人々であふれかえっていました。本校の作品も2階の展示室で発見。自分たちの作品をじっくり見つめる子や記念撮影をする子など、自由に鑑賞しまし



た。限られた時間でしたが、他校の友達の作品を探したり、卒業した先輩の作品を見つけたりと、思い思いに作品展を楽しむ様子が見られました。

美術館での鑑賞を楽しんだ後は、美観地区を散策して買い物をしたり、昼食で外食のマナーを学んだりして、楽しい時間を過ごしました。

さて、本日1月31日(金)からは、倉敷っ子美術展が、同じく倉敷市立美術館で開催されます。本校は、3・4年生の図面工作科の学習で制作した作品を出品します。これまでに制作した様々な作品の中から、自分の一番のお気に入りを選んで出品していますので、絵や工作など、9種の作品が展示されます。ここでは、その一部をご紹介しますので、ぜひ倉敷市立美術館の会場で、実際にご覧ください。



図面工作科の学習で作ったり描いたりしたもので、

3年生

- ☆ うごいて楽しい わりピンワールド
- ☆ 空きようきのへんしん
- ☆ お気に入りの葉
- ☆ トントン どんどん くぎうって
- ☆ だんボールの形をかえて



自分の一番のお気に入りを選びました。

4年生

- ☆ つないで組んで すてきな形
- ☆ かみわざ! 小物入れ
- ☆ トントン つないで
- ☆ キラキラワールド

